

日光の立地を活かした部活動の新設!

地元企業、団体との協働による人材育成!

新設その1

eスポーツ部

チームプレイ種目を中心に、コミュニケーションスキルの向上や動画編集・配信のスキルの育成も視野に入れて活動します。



活動場所:本校、道の駅ニコニコ本陣
活動内容:全国高校eスポーツ選手権・STAGE:0等のe-sports大会への参加、他校との練習試合、社会福祉施設とのZOOMやe-sportsを通じた交流、校内e-sports大会の企画運営、地域e-sports大会への運営ボランティア参加など、地域との交流
競技種目:CLASH ROYALE(クラッシュ・ロワイヤル)、Fortnite(フォートナイト)、League of Legends(リーグ・オブ・レジェンド)

競技種目について具体的な取り組み

フォートナイトでは地道なエイム練習から実践における立ち回りの考察、チーム内での役割分担の作戦会議などを行っています。
リーグ・オブ・レジェンドはゲームの難易度が高いため、同じmobaというゲームジャンルであり初心者でも行いやすいポケモンユナイトから練習をはじめています。
クラッシュロワイヤルは個人練習を中心として、仲間とデッキの考察や環境で流行っているデッキへの対策を話し合っています。

活動日について

毎週、月曜日と金曜日に活動しています。大会に向けて、それぞれの課題を見出し、休日の自主練習で課題を解決します。月曜日にお互いの取り組みについて共有し、高め合っています。大会などの長時間のゲームにも集中し続けることができる体力作りとして筋トレなどにも励んでいます。

今後の予定

今後はゲーミングPCの導入を予定しており、機器がそろい次第動画配信なども行っていきます。配信は動画を作成してアップロードする方法と、生放送の二通りを考えています。効果音やCGを加え、動画作成の技術を向上させることや、生放送で必要なコミュニケーションのスキルも磨いていきます。



新設部活動への意気込み eスポーツ部 部長2年 生澤さん



以前から競技としてのゲームに興味があり、eスポーツ部が新設された時は大変嬉しく感じました。この部活動が新設するにあたり色々なご支援をいただいたとお聞きしております。県立高校では唯一のeスポーツ部ということで、周囲からの期待や注目が集まると思いますが、部員と協力して全国大会を目指したいです。まだ活動は始まったばかりで、軌道に乗るまでは時間がかかりますが、ご支援してくださる方々への感謝の気持ちを持ち、活動に取り組みます。

日光明峰高校eスポーツ部創部記念体験イベント開催



令和3年9月23日(木)
於:道の駅日光ニコニコ本陣

「宇都宮ブリッツェン」を運営するサイクルスポーツマネジメント副社長広瀬佳正さんと、長野県上田市のeスポーツプレイヤーの満木恵果さんとのトークセッション。
宇都宮大学地域デザイン科学部コミュニティデザイン学科石井ゼミの中山さん、中村さんにMCを務めていただきました。

本校生徒会による学校紹介と、eスポーツ部員による部活動紹介も行いました。また、eスポーツ部員はカメラの切り替えやミキサー操作など、運営スタッフのサポートも経験することができました。今後、活動が本格的となる部員にとって、大変貴重で有意義な体験イベントとなりました。



オンライン配信を見逃してしまった方へ

体験イベントの様子をご覧になれます!

下野新聞
で紹介されました



YouTube
で視聴できます



とちぎテレビ
で放送されました



新設その2

ゴルフ部

本校のゴルフ部は将来のプロゴルファーの輩出も視野に入れて活動します。



活動場所:日光カンツリー倶楽部、本校
活動内容:プロゴルファーからの技術指導による練習、コース整備ボランティア

一般社団法人日光カンツリー倶楽部のご協力を受け、放課後のドライビングレンジ、パッティングレンジを使用している練習の他、週末にはコースでの練習も行います。2年生の総合的な探究の時間「日光学」の一環として実施した、「スポーツの楽しさを伝えよう」の授業においても、日光カンツリー倶楽部様にご協力をいただき、ゴルフの魅力や楽しさを教えていただきました。(写真2枚)また、プロ選手との交流やパター体験もさせていただき、充実した時間を過ごさせていただきました。お忙しい中、ありがとうございました。